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PROTOKOLL  

Der 9. Jugendbeiratssitzung im Jahr 2021 vom 02.12.2021 

 

 

1. Formalia 
 Die 1. Vorsitzende des Jugendbeirats, Finnja von Düllen begrüßt alle anwesenden Mitglieder 

des Jugendbeirats. Die Sitzung findet auf Zoom statt. 

 
o Mitglieder: 

 Finnja von Düllen 

 Frederike Bomm 

 Laura Gauchan 

 Marie Haßmann 

 

o Der Jugendbeirat ist beschlussfähig. 

o Thomas Brümmer ist als Begleiter des Jugendzentrums Lengerich anwesend. 

o Iris Echterhoff vom Kreisjugendamt ist zu Besuch. 

 

2. Aktuelles und Berichte 
 Finnja berichtet vom SK-Ausschuss. 

 Marie berichtet vom SGS-Ausschuss. 

 

3. Überdachung Generationenpark 
 Michael Rottmann sucht nach wie vor nach einem Termin, um alle teilnehmenden Parteien zu 

einem klärenden Gespräch einzuladen. 

 Die Situation hat sich bis zum 02.12.2021 nicht weiter verändert. 

 

4. Grundschule Intrup 
 Die Bestandsanalyse der Spielplätze und Schulhöfe der Stadt Lengerich wurde im letzten SGS-

Ausschuss vorgestellt und akzeptiert. Laut Konzept plant die Stadt Lengerich die 

Grundschulhöfe für Kinder bis 20 Uhr nutzbar zu machen und, sollte dies baurechtlich möglich 

sein, Ballspiel zu erlauben. 

 Die Situation hat sich bis zum 12.08.2021 nicht weiter verändert. 

 Die Situation hat sich bis zum 23.09.2021 nicht weiter verändert. 

 Die Situation hat sich bis zum 28.10.2021 nicht weiter verändert. 

 Die Situation hat sich bis zum 11.11.2021 nicht weiter verändert. 

 Die Situation hat sich bis zum 02.12.2021 nicht weiter verändert. 

 

 



5. Mitgliederwerbung 

 Der Jugendbeirat hofft, dass die anstehenden Projekte und Ereignisse fruchten und somit auf 

diesem Wege einige Teilnehmer generieren. 

 Die Situation hat sich bis zum 02.12.2021 nicht weiter verändert. 

 

6. Pumptrack 
 Der Vorschlag, durch den Jugendbeirat mit den Jugendlichen in Kontakt zu kommen, wird von 

der Stadt vorerst auf Eis gelegt. 

 

7. Ferienprogramm 
 Der Jugendbeirat geht bezüglich des Upcycling-Workshops in den Osterferien in die genauere 

Planung über. 
 Es wird ein spezifischer Termin ausgemacht, um über genaue Bastelideen für den Workshop zu 

beraten. 
o Am Donnerstag, 09.12.2021 um 15:30 wird dieser Termin in Präsenz im Jugendzentrum 

stattfinden. 

 

8. Projekt #Partizipation.Ins.Rollen.Bringen 
 Iris Echterhoff erläutert die neuen Informationen zum Projekt. 

o Das Jugendamt wird keine zusätzlichen Honorarkräfte zur Verfügung stellen können. 

 Der Jugendbeirat will trotz neugefundener Schwierigkeiten weiterhin am Projekt teilnehmen. 

 Frederike äußert den Vorschlag, statt der Honorarkräfte vom Jugendamt Studenten zu 

engagieren. Der Vorschlag wird vom Jugendbeirat positiv angenommen. 

 Iris Echterhoff äußert den Vorschlag, einen Antrag auf finanzielle Förderung beim Jugendamt 

einzureichen. 

o Hierbei würden 4000€ vom Jugendamt beigesteuert werden. Der Jugendbeirat müsste 

500€ Eigenanteil in Geld und 500€ Eigenanteil an Arbeit aufbringen. 

o Um einen Antrag stellen zu können, braucht der Jugendbeirat einen spezifischen Plan. 

Dieser wird über die nächsten Sitzungen hin entwickelt.  

 Der Plan wird weiter ausgereift und verändert. 

o Die angestrebte Zielgruppe wird verkleinert und spezifiziert. Mit dem Projekt sollen 

nun speziell 14.16-jährige erreicht werden, was den Aufwand deutlich verkleinert. 

o Die Gestaltung des Projektes soll lebhaft und frei gestaltet werden. 

 Frederike schreibt die Schuldirektoren des HAG und der Gesamtschule an und macht einen 

Termin zwischen den Direktoren, Iris Echterhoff und dem Jugendbeirat aus. Der Termin sollte 

nicht vor dem 18. Januar nächsten Jahres stattfinden. 

 Iris Echterhoff kümmert sich weiterhin um passende Methoden und Aktionen, die man 

durchführen kann. 

 

9. Flohmarkt Bonhoeffer-Realschule 
 Jörg Hesselmann und die Verwaltung haben zugestimmt, dass die Einnahmen des Flohmarktes 

für die Überdachung im Generationenpark verwendet werden können. 

 Der Ansprechpartner für das Projekt ist der Hausmeister der Schule, Andreas Pohlitz. 

 Die Schule wird voraussichtlich bis zum 01.03.2021 abgerissen, also muss der Flohmarkt im 

Januar/Februar stattfinden. 

 Bei dem Flohmarkt soll alles zum Verkauf stehen, was nicht fest am Schulgebäude befestigt 

ist. 

 Frederike schreibt eine Mail an Andreas Pohlitz und vereinbart mit ihm einen Termin zur 

Begehung der Schule mit dem Jugendbeirat. 



10. Verschiedenes 
 Es gibt keine Punkte zu diesem Tagesordnungspunkt. 

 

11. Ausblick 
 Nächste Sitzung: Donnerstag 27.01.2022 um 17:00 Uhr. 

   

 

_____________________      _____________________ 

(Unterschrift der/des Vorsitzenden)   (Unterschrift der/des jeweiligen Protokollierenden) 


